



El Parque Científico organiza una jornada para informar a las empresas de su régimen jurídico

Profesores y magistrados participarán mañana en la mesa redonda

R.D.L. | SALAMANCA

Informar a las empresas sobre su régimen jurídico y la responsabilidad de los administradores sociales de las mismas es el objetivo que persigue la Fundación Parque Científico con la jornada que tendrá lugar mañana, a partir de las 17:00 horas, en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

Según explica Lorenzo Bujosa Vadell, catedrático de Derecho Procesal de la Universidad de Salamanca, la mesa redonda pre-

tende resolver algunas de las dudas que tienen los empresarios acerca de las consecuencias que tiene el incumplimiento de sus responsabilidades a nivel administrativo y jurídico. “Que sepan cómo actual para evitar malas prácticas”, comenta Lorenzo Bujosa e insiste en la importancia de la parte jurídica que implica la constitución de una empresa, ya que implica mucho dinero y puede suponer bastantes “dolores de cabeza”, añade.

En la jornada de mañana, de carácter gratuito, los empresarios recibirán información de primera mano del letrado del Colegio de Abogados de Salamanca, Fernando Yagüez Gutiérrez, del catedrático Lorenzo Bujosa y de las magistradas M^a Luisa Marro Rodríguez, titular del Juzgado de 1^a Instancia n^o 1 de Salamanca, y Raquel Hermela Reyes Martínez, titular del Juzgado Contencioso Administrativo n^o 2 de Salamanca.